

5月25日(火) さくら



こども園の先生から、どくだみとレモンバームという葉をいただきました。

「においをかいでみてね」と言われたこどもたちは早速葉っぱに顔を近づけます。

「うわー！！くさい！！」「こっちはいいにおい。よかったあ」ふたつを交互に嗅いででは様々な反応でしたよ。



カブトムシの幼虫が1匹死んでしまいました。こどもたちにお知らせをすると、「死んじゃったね」「かわいそう」という幼虫に寄り添う気持ちとともに、「お墓を作ってあげよう」という気持ちになる人もいました。早速、公園に着いてお墓を作りをする人が。穴を掘って幼虫を埋めて、最後にムラサキツメクサを供えました。「また会えるといいね」という優しい言葉がとても印象的でした。

昨日、盛り上がっていた砂場での遊びを今日も提案してみました。

すると、「昨日みたいに山と川を作る！」とのこと。次第に、「山にトンネルを作ってみよう！」と遊びが展開していきました。



最近、水を使って遊ぶことを楽しんでいるので、水の循環についても話してみました。

水はどこからくる？という質問を投げかけると、「雨だ！」雨はどこからくる？「雲かな？」。「雨が降ったら川になる」「川は海になるね」と、絵を見ながら地球の水は巡っているということに気が付きました。大切な地球の水について、これからも考えていきたいなと思います。